

Prise de position du Centre Vaud pour la votation du 3 mars 2024

Le 20 février 2024 — Le Centre Vaud réuni hier soir, le 19 février, en Assemblée des délégués à Tolochenaz a décidé pour les votations du 3 mars prochain, de laisser la liberté de vote quant à l'initiative « Mieux vivre à la retraite (initiative pour une 13e rente AVS) » et recommande le NON à l'initiative « Pour une prévoyance vieillesse sûre et pérenne (initiative sur les rentes) ».

Après un débat riche et nourri et un vote très serré, les délégués et déléguées du Centre Vaud ont jugé, en effet, qu'il était de leur devoir de délier les membres et sympathisants du parti de toute recommandation qui pourrait peser sur leur libre choix quant à la 13^e rente AVS.

L'Assemblée s'est montrée particulièrement inquiète de la situation de nos retraités dont le pouvoir d'achat déjà limité est mis à mal par l'augmentation notamment des coûts de la vie et ceux de la santé. Elle appelle à une revalorisation des rentes AVS, notamment en donnant deux pleines rentes aux couples mariés à la retraite, et à des solutions pour assurer un système de prévoyance vieillesse pérenne et qui assure à toutes et tous des rentes suffisantes pour vivre dignement.

Bien que soucieux de trouver un mode de financement durable de l'AVS, l'Assemblée des délégués recommande de voter NON à l'initiative « Pour une prévoyance vieillesse sûre et pérenne (initiative sur les rentes) ». Il a été notamment jugé particulièrement problématique que l'initiative ne tienne aucunement compte de la pénibilité de certains métiers, ni de la plus grande précarité de nombreuses personnes de 50 ans et plus sur le marché du travail.

Pour tout renseignement complémentaire :

Emilio Lado, président, tél. 079 472 26 27 Jaqueline Bottlang-Pittet, vice-présidente, tél. 079 503 43 64 David Stauffer, vice-président, tél. 079 607 62 03 Henri-Pierre Mottironi, secrétaire général, tél. 079 635 07 98